

Liste « Agir pour Freneuse »

Chers concitoyennes et concitoyens,

Etant le dernier bulletin de l'année 2024, je vous souhaite en avance de bonnes fêtes de fin d'année.

L'année 2024, malgré notre forte opposition, la majorité municipale a voté une forte augmentation d'impôts, redevances et de taxes.

Les dernières augmentations concernent certains services pour 2025 (ex : cantine) en s'appuyant sur l'inflation de 2024 !

Nous dénonçons un manque de vision global budgétaire, au lieu de s'occuper des économies du département, que notre maire s'occupe de la maîtrise du budget communal. La majorité municipale met en avant la démocratie participative ou locale, il faudrait qu'elle commence à respecter le premier lieu celle de la démocratie locale : le conseil municipal.

Sous le dernier mandat de Didier Jouy, malgré que le conseil ne fût constitué que d'une seule liste, il y avait plus de débat et d'informations !

Là, on est mis trop souvent sous le fait accompli, les conseillers de la majorité sont bien silencieux, sans compter, et avec gravité, le mensonge, à minima par omission, du maire.

Nous avons l'impression que le conseil municipal n'est que l'antichambre d'enregistrement de l'exécutif.

Nous ne pouvons que comprendre la démission d'un tiers de son équipe.

Que nous réserve l'année 2025, je ne sais pas, mais nous continuerons à être vigilant, on pourra peut-être espérer à ne plus entendre de notre maire : « ce n'est pas de notre faute mais de... »

[Plus de détail sur Facebook « agir pour freneuse »](#) • agirpourefreneuse78@gmail.com •

AGIR POUR FRENEUSE - Mairie - 89 rue Charles de Gaulle - 78840 Freneuse

Liste « Freneuse, unir pour réussir »

Chères Freneusiennes, Chers Freneusiens,

Après la confirmation du projet immobilier du Galicet, c'est avec opiniâtreté et constance, il faut au moins lui reconnaître cela, que notre maire continue tête baissée sur la voie qu'elle s'est tracée : celle des augmentations. A la suite de la très importante hausse du foncier, de l'ordre de 17,44% ce sont, entre autres, les tarifs de la Cantine, de l'ALSH et de l'étude dirigée des écoles primaires qui augmentent globalement de 3 à 6%. L'ensemble étant « justifié » par une inflation dont les chiffres avancés ne correspondent pas aux données statistiques des organismes faisant autorité.

Tout cela dans un climat assez singulier, celui d'une « majorité » délétère portée à coup de procurations, plus vraiment représentative des Freneusiennes et Freneusiens, mais continuant pourtant à prendre des décisions impactantes pour toutes et tous.

Et ceci de manière particulièrement cynique puisque pour ce vote, seuls 6 conseillers de la majorité (sur 17) et notre maire étaient présents. Parmi les conseillers ayant donné des procurations, 3 ne résident plus sur la Commune, une autre n'a jamais mis un pied au Conseil et un autre vient de moins en moins. Chez les absents, 2 ne sont jamais venus en Conseil.

Souvenons-nous... « Freneuse c'est vous ! Maintenant ! » tel était le slogan engageant de la liste de celle qui est devenue notre maire et de sa majorité...Et vous, maintenant, qu'en pensez-vous ? Nous vous laissons juge...Pour notre part, nous continuons à défendre vos intérêts, pour autant que faire se peut....



[freneuseunirpouurreussir](#) • unirpouurreussir@freneuse.com